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Änderungsantrag zu A4:  
 

Antrag: Vor dem Hintergrund der anstehenden Fortschreibung des Nahverkehrsplans für 
den Kreis Unna soll die Kreistagsfraktion die beantragten Punkte durch die Kreisverwaltung 
prüfen und umsetzen lassen. 
 


